
「 成長 」 （オーストラリア短期研修 “研修後の私“） 

 私にとってオーストラリア研修は特別なものになりました。ホストファミリーや現地での友人など沢山の人

と出会う事が出来ました。 

 海外で生活するのは初めてで、正直楽しみというよりも不安の気持ちの方が強く、前向きな気持ちにはな

れませんでした。私がこのオーストラリア研修に参加しようと思った理由は、英語への苦手意識を無くすこ

と、異文化に触れるためでした。最初は皆んなこのような理由で参加したのだと思います。しかし、実際行っ

てみると私達が考えていた目的なんてどうでも良くなるぐらい楽しい日々でした。初めてホストファミリーと

対面した時は、緊張で全く話せませんでしたが、1日を過ごして行くうちに英語で話すことへの抵抗がなくな

り、夕飯を食べた後などに今日あった出来事や、日本の文化について沢山の話をしました。私達がオースト

ラリアの文化へ興味を持つの同じように、オーストラリアの人々も日本の文化について色んな質問をしてく

れました。私のホストファミリーは特に日本が好きだったので、お箸の使い方や日本語などを教えて欲しい

と言ってくれました。こんなにも日本の文化を知ろうとしてくれている事にとても感動しました。 

 現地の授業体験では、日本の教育と違う所が沢山ありました。ノートなどにまとめるのではなく、自分のパ

ソコンで勉強をしていました。また、午後の授業では自分の好きな教科を選び勉強していました。 

 そして私が 1番オーストラリアに行って感じたことは、皆んなが優しいということです。英語がどんなに苦

手でも、迷っているなら必ず行くべきだと思います。勉強だけではなく、沢山の人の優しさに触れる事が出

来るし、価値観など自分の事について考えるとても良い機会になると思います。この研修は私にとって忘れ

ることのない素敵な思い出になりました。 

（高校一年生 Sさん） 

 

 

 

  


